

# yallah!?

über die Balkanroute



Eine Wanderausstellung über den »langen Sommer der Migration« 2015 und die aktuelle europäische Flüchtlingspolitik.

## medico-Haus | 29.08. – 26.09.2018

Lindleystraße 15 (ggü. Nr. 11), 60314 Frankfurt a. M.  
werktags 10 – 16 Uhr (nach Anmeldung\*)

### Ausstellungseröffnung

29.08.2018 | 19:00 Uhr

Die Ausstellung rückt die Flüchtlinge in den Vordergrund und zeigt mit zahlreichen Kunstwerken, Audio- und Videoaufnahmen ihre Sichtweisen auf Migration und Europa.

06.09.2018 | 19:00 Uhr

Solidarity City in Rhein-Main – Praktische Ansätze und übergreifende Perspektiven im Kampf gegen Abschiebung und soziale Ausgrenzung

10.09.2018 | 19:00 Uhr

Keine Freiheit im Paradies – Wenn Tourismus, Flucht und Migration aufeinandertreffen

13.09.2018 | 19:00 Uhr

Der Mensch – Das Gedicht – Deutsch-arabischer Gedichtabend mit Livemusik von Betroffenen

19.09.2018 | 19:00 Uhr

Was ist los auf dem Mittelmeer? – Ein Gespräch mit Aktivist\*innen der NGO-Seenotrettung u. a. von Mission Lifeline und Sea-Watch

\* Anmeldung zur Ausstellung unter [info@medico.de](mailto:info@medico.de).  
Begleitung von Schulklassen und Gruppen möglich.

[www.yallah-balkanroute.eu](http://www.yallah-balkanroute.eu)